

"En 6 años, CdMx tendrá el mejor Metro del mundo"

Entrevista

Clara Brugada

Aspirante a jefa de Gobierno

AZUCENA URESTI CIUDAD DE MÉXICO

La precandidata única de Morena a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México, Clara Brugada, aseguró que en seis años el Metro de la capital será el mejor del mundo, como parte de sus apuestas en el tema de movilidad para mejorar la calidad de vida de los capitalinos.

En entrevista en el foro de MI-LENIO Televisión, destacó que la ciudad tiene uno de los mejores transportes a nivel internacional, por lo cual es importante seguir sumando acciones para garantizar un buen servicio.

"Se está empezando con la Línea 9, pero eso es lo que tenemos que hacer, o sea, la línea está trazada y hay que ir línea por línea, actualizando, sumando trenes; o sea, transformando todo, actualizando todos los rieles, nuevos vagones, ya se hizo una gran un gran trabajo y eso es lo que necesita", enfatizó la morenista.

Asimismo, destacó que la ciudad ha sido vanguardista en derechos y libertades, por lo cual en el segundo piso de la cuarta transformación lo que se busca es que vaya de la mano con las mujeres, los adultos mayores y las personas con discapacidad, compromiso que asumió desde que estaba al frente de la alcaldía Iztapalapa.

"En Iztapalapa hicimos las 'utopias', enormes transformaciones del espacio público que hoy son visitadas, reconocidas, premiadas, como un modelo de bienestar integral que combate las desigualdades", destacó.

En temas de política aseguró que su relación con Claudia Sheinbaum es buena y que van de la mano con las mismas propuestas con el objetivo de sumar a la capital, por lo cual dijo que no había resentimientos, en referencia a que se sabía que la aspirante presidencial apoyaba a Omar García Harfuch, quien también compitió para ser el precandidato en la ciudad.

Sobre si su triunfo se debió solo al criterio de paridad y no a las preferencias, Brugada aseguró que ella fue la mujer que tuvo mayor preferencia de la ciudadanía y que si bien todas sus compañeras tuvieron buenos perfiles, el de ella destacó en tema de números.

"Desde el inicio se sabía que había dos maneras. Todos los hombres que firmaron su participación para la contienda estuvieron de acuerdo con ese criterio de una encuesta o además quién podría salir de las mujeres con mayor preferencia", remarcó.

Por último, destacó que se siente preparada para las próximas elecciones, ya que en las encuestas se ha posicionado con preferencia frente a sus opositores.





230 cm2

Página: 5 \$46,882.06

2/2



La precandidata en MILENIO Tv. JORGEL. MENESES



2023-12-08

Clara Brugada asegura que convertirá a la CDMX en una ciudad feminista

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2023/12/8/clara-brugada-asegura-que-convertira-la-cdmx-en-una-ciudad-feminista-460473.html

Tras recibir el respaldo de la organización Presidentas Mx, Clara Brugada, precandidata única de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, dijo que de llegar a ganar, va a transformar a la capital del país en una ciudad feminista.

Clara Brugada se reunió con más de 300 mujeres que integran la organización Presidentas MX, ante quienes aseguró que su gobierno trabajara para brindar seguridad a las mujeres, para que puedan caminar por la noches sin miedo, para mejores oportunidades en todos los ámbitos.

"Cuando las mujeres transformadoras se juntan el mundo cambia", aseguró la candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena, durante evento organizado por la organización civil. Te podría interesar ELECCIONES CDMX Clara Brugada recorre Huerto Roma Verde y apuesta por una ciudad sustentableElecciones CDMX 2024 Clara Brugada, ¿hizo acto de precampaña en el Senado de la República?

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

"Tienen que temblar los que han hecho o tratan de que esta ciudad se convierta nuevamente en el reino de la corrupción", resaltó Clara Brugada durante su acto de campaña rumbo a las elecciones de 2024.

Destacó que además de brindar seguridad a las mujeres su gobierno también luchará por el cuidado del medio ambiente, por el bienestar de los animales. Precisó que ya es hora de que las mujeres puedan caminar solas, seguras y sin miedo a cualquier hora del día, por cualquier calle de la Ciudad de México.

"Lo que queremos es una ciudad que cuide a las mujeres, que cuide el medio ambiente, que cuide el bienestar animal, que cuide para caminar seguras y sin miedo. Una ciudad para las mujeres, una ciudad feminista, con todas sus letras, una ciudad en donde podamos cambiar lo que históricamente no se ha cambiado", advirtió la exalcaldesa de Iztapalapa.

Clara Brugada aceptó la invitación de la organización Presidentas MX, ya que destacó que la unión de las mujeres es importante para la Cuarta Transformación.

"Cuando las mujeres nos organizamos y participamos en los distintos ámbitos de la vida pública, el mundo cambia. Agradezco la invitación de @presidentasmx , juntas atrevámonos a soñar con una ciudad que cuide a las mujeres, una ciudad feminista", escribió la candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.